

**Nueva Canarias, con Fecatit**

El candidato de Nueva Canarias a la Presidencia del Gobierno regional y al Cabildo de Gran Canaria, Román Rodríguez, afirmó en un encuentro con la Federación Canaria de Empresas de Tecnologías de la Información, Innovación y Comunicaciones que «la clave del futuro de Gran Canaria está en conectarla con el mundo a través de los puertos, los aeropuertos y el cable».



JUAN CARLOS ALONSO

**El PSC no enmendará a la totalidad la Ley de Cajas**

» Sí advierte de que pedirá unos ajustes al marco estatal

EUROPA PRESS  
SANTA CRUZ DE TENERIFE

El portavoz del grupo parlamentario socialista, Francisco Hernández Spínola, explicó en el día de ayer que no registrará enmienda a la totalidad al proyecto de ley de cajas de ahorros. Sin embargo, avanzó que los tres grupos pactaron en la Junta de Portavoces celebrada ayer en la Cámara regional, ampliar el período para presentar enmiendas parciales al texto que se cerrará el 14 de abril y no el día 11 como estaba previsto.

Hernández Spínola señaló que el proyecto del Gobierno canario «no recoge algunos cambios introducidos por la normativa del Estado con posterioridad». Así, destacó el papel que deben jugar los grupos parlamentarios en la tramitación del documento y adelantó que su grupo «presentará modificaciones para incorporar aspectos recogidos por la ley estatal».

De este modo, la próxima semana no se celebrará un pleno en la Cámara regional al no haber enmiendas a la totalidad, pero se mantiene el del día 27 de abril para el debate y votación definitiva del proyecto de ley.

**TARDE.** El diputado del PSC lamentó que el proyecto «llega demasiado tarde». Además, recordó que el Ejecutivo regional «ha incumplido» los plazos previstos para adaptar el Real Decreto aprobado por el Gobierno de España en julio de 2010 y que daba seis meses de plazo. Concluyó que ha habido «falta de voluntad política».

A esto añadió Francisco Hernández Spínola que, en un primer momento, se pretendía tramitar sólo seis artículos y cuatro disposiciones transitorias. «Tenemos que tener la legislación autonómica al día», subrayó el socialista, para insistir en que esta pretensión «no era presentable» por lo que pidió que se tramitara el proyecto de ley en su totalidad.

Sobre el proyecto, el parlamentario socialista dijo que «tiene muchas remisiones a desarrollo reglamentario». «Nos parece mal», planteó Spínola, para insistir que por ejemplo los órganos de las cajas deben tener una «composición mínima» ya que en el proceso de bancarización las cajas han cedido sus negocios a Banca Cívica y Bankia. A partir de ahora sólo regularán la Obra Social y el monte de piedad.

**Soria advierte a CC: «Un pacto con el PSC no sería rentable en 2012»**

» INSISTE EN QUE, SI GANA, NO CEDERÁ LA PRESIDENCIA DEL GOBIERNO REGIONAL

El presidente del PP canario, José Manuel Soria, advierte a Coalición Canaria de que debería «tener en consideración» antes de pactar después de los comicios del 22 de mayo, que aparecer en las elecciones generales de 2012 «en un pacto» y «de la mano» del PSC no le va a «resultar muy rentable».

EUROPA PRESS / MADRID

Para el líder de los conservadores canarios, CC «deberá tener en consideración que solamente seis meses después de los comicios municipales y autonómicos habrá elecciones generales que serán de cambio de ciclo político y que apunta ahora a un resultado adverso para el PSOE y de victoria clara para el PP».

Al mismo tiempo, Soria manifestó, en una entrevista concedida a la *Cadena Cope*, que «si se confirman las expectativas de las encuestas y el PP, finalmente, resulta ser la primera fuerza política» el próximo 22 de mayo, su partido «no cederá ni la Presidencia ni la formación del Gobierno» canario.

«Ahora mismo es muy difícil saber cuál sería esa conformación pero lo que tenemos claro en el PP es que, si somos primera fuerza política, no vamos a ceder la Presidencia ni la iniciativa de formar Gobierno porque eso puede afectar al propio funcionamiento del Gobierno y del Parlamento, sin perjuicio de la legitimidad que puedan tener



Populares. Imagen de archivo del Comité Ejecutivo regional del PP canario.

otros para pactar», argumentó. En este sentido, aclaró que, en cualquier caso, ofrecerá cargos políticos a Coalición Canaria porque «en la política de pactos» se tiene que «ceder y compartir parcelas de poder, de gobierno y, también, partes programáticas» aunque, inicialmente, no estuvieran en el «programa electoral». «No se puede imponer el 100% de las cuestiones que uno lleva», recaló el presidente del Partido Popular de Canarias.

**El PP cierra la lista electoral**

El Comité Electoral regional del PP canario cerró ayer los últimos flecos que quedaban para cerrar la totalidad de las listas electorales que concurren en los próximos comicios locales y autonómicos del 22 de mayo. Así, las listas se remitirán al Comité Electoral nacional, en Madrid, para que dé el visto bueno final a las candidaturas más importan-

tes como las del Parlamento de Canarias, cabildos y capitales de provincia. Finalmente, la lista al Parlamento de Canarias por la isla de La Palma estará encabezada por María de Haro seguida de Asier Antona, también candidato al Cabildo palmero. En el caso de El Hierro, será Agustín Padrón quien encabece la lista a la Cámara regional.

**CAMBIOS MOVIMIENTO EN LA GOMERA**

Esteban Bethencourt no es el único fichaje que el Partido Popular hace en La Gomera proveniente de las filas de Coalición Canaria. Blanca Quintero, dirigente de CC en la Isla colombina y directora de Essscan en el Ejecutivo canario, cargo del que ha dimitido, abandona la militancia nacionalista y se incorpora al Partido Popular de La Gomera.

ARCADIO SUÁREZ